

Date : 11/08/2014

La grande famille Darc

Par : Albane Ratsivalaka

Trente-neuf ans ! Trente-neuf ans que, chaque année, **Éric Bellet** et son équipe réussissent l'exploit de faire danser, chanter, rêver et s'amuser une ville entière pendant quinze jours. **Darc**, une grande famille ? C'est bien plus que cela : depuis près de quarante ans, le **stage-festival de Châteauroux** tisse des réseaux et des amitiés dans le monde entier, rythmés par les retrouvailles estivales du mois d'août. Alors, quand un membre manque à l'appel pour cause de drame, la famille **Darc** se rassemble et se recueille. Ce qu'elle a fait, hier, en observant une minute de silence à la mémoire de Maëna Volant, disparue dans l'avion qui s'est écrasé au Mali en juillet dernier (*page 8*). Depuis hier, la grande famille internationale est réunie au cœur de la France. Pour le plus grand bonheur de tous.

Évaluation du site

Le site Internet du journal La Nouvelle République du Centre-Ouest diffuse des articles concernant l'actualité générale.

Cible
Grand Public

Dynamisme* : 292

* pages nouvelles en moyenne sur une semaine